

Exposition de moulins. Des élèves en visite.

23 mai 2015.



Les élèves admirent une roue de moulin à eau, sous la houlette de Benoît Huot.

Une exposition sur les moulins à céréales se tient à la salle Anne-de-Bretagne jusqu'au 13 juin et est ouverte au public le week-end, de 14 h 30 à 17 h. En semaine, des visites guidées sont proposées aux groupes et aux scolaires. C'est ainsi que mercredi matin, les élèves de la classe de CM2 de Nicolas Bruneau, de l'école Jules-Ferry, ont visité cette exposition. Répartis en deux groupes, ils ont été accueillis par Benoît Huot, ancien président de l'association des Moulins du Finistère et fin connaisseur de l'histoire des moulins (de la préhistoire à nos jours).

Par ses anecdotes, parfois croustillantes, il a su captiver son jeune auditoire. Il a aussi conseillé aux enfants d'inciter leurs parents à venir la visiter, d'autant qu'une large place de l'exposition a trait aux anciens moulins de la commune. Nicolas Bruneau poursuivra le travail en classe. Pratique Des conférences de Benoît Huot se dérouleront salle Anjela-Duval les vendredis 29 mai et 12 juin, à 20 h 15.

Entrée gratuite. Contact : Alain Martin, tél. 02.98.78.45.84